



5つの気プラス1

符津小学校 学校だより

令和元年 9月号

校長 中村 哲

☆いよいよ2学期が始まりました！

今年の夏はお盆までは異常な暑さが続きましたが、なんとか水泳記録会は実施され自由水泳も何度か中止したり時間を短縮したりしましたが、昨年度より多く実施することができました。お盆を過ぎてからは急に涼しくなり、今度は大雨の天気が続くようになりました。そんな中、いよいよ2学期が始まり、子どもたちは、一回り大きく成長して、元気に登校してきました。保護者の皆様、1学期同様2学期もよろしくお願いいたします。

☆夏休み作品展(8月30日~4日) 9:00~16:30

夏休み作品展が上記の日程で行われます、展示場所は、低学年が1階学習室、中学年が1階調理室、高学年が2階多目的ルームです。

自由研究、科学工作、調べ学習、図工作品、手芸作品、絵画作品、その他自由作品を展示しています。力作が並んでいますので、ぜひ見学にご来校ください。



☆平和集会(8月6日)

全校登校日に平和集会を行い、原爆を中心とした戦争のことと、広島少女で当時2歳で被爆し、10年後に白血病で亡くなり、折り鶴を捧げ持つ原爆の子の像のモデルとなった佐々木貞子さんの話をしました。みんな真剣に聴いていました。そして「平和の子ら」の合唱を聴いてもらいました。その後、各教室で担任による平和に関する本の読み聞かせを行い、感想を話し合いました。メッセージカードを持ち帰りましたが、親子で話し合われたのでしょうか。このような機会をとらえて、平和や命の尊さについて考えてもらえたらと思っています。



☆ブラスバンド部演奏会(8月7日)

毎年恒例の栗津駅前商交祭に今年も本校ブラスバンド部が招かれ、ステージで演奏してきました。暑さが心配されましたが、曇り空になり、涼しい風も吹き、良い条件で演奏することができました。限られた練習の中で、たくさんの観客の前でそれぞれが精一杯の演奏をしてくれました。観客からも多くの拍手をいただきました。



☆不審者対応訓練(8月20日)

夏休み前に児童対象の不審者に対する防犯教室を、警察の方々の協力を得て行いました。今度も、警察の方に来ていただき教職員対象に施設の安全管理とさすまた等を使った不審者対応訓練を行いました。安心・安全な学校をめざし、いろいろな取組や環境整備を行っていきたくと思っています。



☆親子奉仕作業(8月24日)

育友会の親子奉仕作業では、200名以上の多くの方々にご参加いただき、ありがとうございます。ちょうど開始前に雨が降り出し、残念ながら外の作業はできませんでしたが、校舎内の子どもたちが普段できない所をきれいに清掃していただき、学校がとってもきれいになりました。本当にありがとうございました。



☆6年情報モラルワークショップ(8月29日)

中学生サミットが例年行われていますが、その講師である兵庫県立大学ソーシャルメディア研究会の学生の協力を得て、今回は南部中学校区の小学校で小学生サミットを行うことになりました。その前に各学校でワークショップを行いました。テーマは「小松市のみんなで考えよう スマホやネットの使い方」です。子どもたちは、スマホやネットのいいところ・悪いところを付箋に書き出し、まとめていき、グループごとに発表しました。この取組を学校全体に広げていけるといいですね。



🍇9月の行事予定🍇

日	曜日	校内関係 (主な行事)・PTA 関係
9/2	月	2学期始業式、給食開始、身体計測～4日、夏休み作品展～4日 グッドマナーキャンペーン(～30日)
3	火	(育)広報委員会 19:00
4	水	委員会
5	木	3年凧作り出前授業、1年鍵盤ハーモニカ指導
6	金	6年いじめ予防授業 持ち帰り(歯)
7	土	科学作品展(サイエンスルズこまつ)～11日
9	月	生活点検、4年木場潟学習
11	水	クラブ
12	木	耳鼻科健診 135年、1,2年体力向上授業
13	金	持ち帰り(ズ歯ぞ)、(育)役員会 19:30
16	月	敬老の日
17	火	生活点検、5年稲刈り
18	水	計画訪問、5,6年外国語活動なし
19	木	社会見学(2～5年)、1年移動動物園・木場潟小遠足
20	金	いしかわ読書の日、図書ボ読み聞かせ、学校評議員会 14:00、持ち帰り(歯)
23	日	秋分の日 、こまつ市民読書の日、小松・木場潟凧揚大会(木場潟公園中央園地)
24	火	生活点検、月曜時間割、朝掃除、3年オリパラ教育授業、会計振替日
26	木	6年合宿(大杉みどりの里)～27日
27	金	持ち帰り(ズ歯ぞ)
30	月	生活点検、養護教諭教育実習～10/18



歯の治療はもう終わりましたか。
早めの治療をお願いします。



